
Manovra:  Brancaccio,  sono  preoccupata
non vedo risorse per la crescita

23 Novembre 2023

”Sono preoccupata per la manovra perché non ci sono risorse per la crescita. Sono
consapevole che non c’erano risorse, ma non vedo la visione per la crescita. Bene
gli  aiuti  alle  famiglie  e  il  taglio  del  cuneo  fiscale,  però  non  sappiamo  cosa
succederà  alla  crescita  del  Pil  il  prossimo  anno”.  Lo  sottolinea  il  presidente
dell’Ance,  Federica  Brancaccio,  in  apertura  del  convegno  a  Vicenza  dal  titolo
”Opere  pubbliche  per  la  crescita.  La  sfida  tra  nuovo  Codice  appalti  e  ritorno  del
Patto  di  stabilità”,  
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